

COCINA : Avec Jésus, nous avons utilisé le thermomix pour faire des milk shake à la fraise .Célia et Laurine ont broyé la glace pendant qu’Emerick et Enzo coupaient les fraises. Puis on a tous dégusté la boisson. Après nous nous sommes mis à la préparation de la collation de 11 heures, pain perdu, que nous avons ensuite servi en salle. Tout le monde a trouvé cela délicieux.



MENU DEL DIA

COMER : Arroz con verduras y carne (sorte de paella)-
Lomo en salsa y guarnicion de berenjenas (lomo et aubergine)-
Platano (banane)
CENA : Ensalda (salade)
Sanwis mixto con patatas fritas (bruchetta et frites)
Natillas (crème)

CARPINTERIA : Avec Eloy nous avons terminé les livres en bois que nous récupérerons demain matin .A 11 heures, le groupe cuisine nous a servis du pain perdu et une boisson, c’était très bien organisé ! Nous sommes partis dans le 2ème atelier avec Serafin où nous avons fait des dés en bois. Kenjy, Manon et Styven ont utilisé une machine pour faire des tenons. Pour terminer, sur la dernière heure : partie de foot avec les Espagnols 7-4 pour la France ☺



Après midi sportive avec Mme Dougnac et Mme Clédou.

Programme :
endurance, abdo/gainage para las chicas y Kenjy

Passes brésiliennes para los chicos.

Mme Espaignet et Béatrice ont passé l’après midi aux urgences avec Laurine. (extension des ligaments du genou) mais plus d’inquiétude.. tout va bien.



ELECTRICIDAD : Nous avons poursuivi le branchement des 3 lampes et des 3 interrupteurs. Les élèves sont de moins en moins stressés par notre présence et nous communiquons de plus en plus avec eux. Même, que nous sommes meilleurs qu’eux !! Car leur circuit faisait disjoncter le minuteur, et pas le notre ☺ mais Nahum nous a bien aidés. Demain nous changeons d’atelier, il nous tarde de le découvrir !

Soirée festive et culturelle

Nous avons accueilli le consul honoraire. Après nous avoir présenté son parcours (ancien professeur de littérature à l’université de Salamanca), il nous a expliqué en quoi consistait le travail d’un consul.

Pour terminer en beauté cette journée, nous avons fêté l’anniversaire de Béatrice.

